

Bericht über die erste Runde des Mathematik-Wettbewerbs des Landes Hessen (Klasse 8)

Eine Spitzenleistung!

Am 06.12.2018 nahmen 138 Schülerinnen und Schüler der Lichtenbergschule, Jahrgangsstufe 8, am alljährlichen Mathematik-Wettbewerbs des Landes Hessen (Runde 1) teil. Dieser Wettbewerb wird verpflichtend in ganz Hessen geschrieben und als Vergleichsarbeit gewertet.



Das Foto zeigt die stolzen Schulsieger Bennett Koopmann, Andreas Brodner, Yuting Wang, Jonas Gacenbiller, Moritz Koch, Eric Schäfer und Ramin Knittel (Es fehlte Jonas Kümpel)

Jede(r) von ihnen erreichte 45 oder mehr von 48 möglichen Punkten – eine großartige Leistung! Sie werden die Lichtenbergschule im Kreisentscheid am 7. März 2019 vertreten.

Wir freuen uns sehr über diese gelungene Wettbewerbsrunde und wünschen den Schulsiegern viel Spaß und Erfolg bei der nächsten Runde!

Michaela Kuhn
(für die Fachschaft Mathematik)